



いづみざき

平成24年  
5月1日  
発行

No.12

# 議会だより

## 輝く未来を

## 子ども達へ



(平成24年度 泉崎中学校入学式)

### 目次

- 2～4ページ…… 議会報告 11ページ…… 議会インフォメーション  
5～10ページ…… 一般質問 12ページ…… 活動報告・編集後記

選挙第1号	白河地方広域市町村圏整備組合議会議員の選挙について 当選者：中野目 正治議員(議長) 小林 勝衛議員(副議長)	可決
発議第1号	福島県庁の移転を求める要望書の提出について	可決
発議第2号	福島県最低賃金の引き上げと早期発効を求める意見書の提出について	可決
発議第3号	文部科学省原子力損害賠償紛争審査会が示した「東京電力株式会社福島第一、第二原子力発電所事故による原子力損害の範囲の判定等に関する中間指針追補（自主避難等に係る損害について）」に抗議し是正を求める意見書について  ●昨年発生した東日本大震災での東京電力福島第一発電所の爆発による放射能汚染に不安を抱えながら震災復興と放射能除染対策に取り組んできたところである。村内あげて除染作業にあたっているにもかかわらず、文部科学省の審議会によって、自主的避難等対象区域外とされ、損害賠償地域から除外されたことは、村民の総意として納得できないことである。よって早急にこの不公平を是正し、自主避難等対象区域を拡大されるよう抗議し意見を述べるものである。	可決

## ●常任委員会報告

### 「県庁を県中地域へ移転することを求める請願について」



#### ◎総務厚生常任委員会

福島県庁舎の耐震問題が議論され、今回の地震により大被害が発生し、本庁舎機能を分散せざるを得ない深刻な状況となっております。県庁を福島県の中央に位置する県中地域に移転し県民の安全・安心と利便性の向上を図ると共に、地の利を生かした政治と経済が一体となり、発展する福島県を確立することが福島の再生、さらには日本における福島県の役割を大きく飛躍させるものと確信することから採択としました。

### 「福島県最低賃金の引き上げと早期発効を求める意見書提出の陳情について」

#### ◎経済文教常任委員会

最低賃金の引き上げは、働く者のセーフティネット機能を高めるとともに、労働意欲の向上、ひいては企業の業績向上へも寄与する事に繋がり、併せて福島県の復興・再生という観点から見た場合においても、県内の労働力の確保や労働人口の県外流出防止のために非常に重要な事である。このようなことから、採択と決しました。



### 平成24年第1回泉崎村臨時会報告 平成24年1月13日(金) 議案2件

#### ◎議案第1号 教育長の給与、勤務時間、その他勤務条件に関する条例の一部を改正する条例

#### ◎議案第2号 泉崎村教育委員会の委員の任命につき同意を求ることについて

住 所：泉崎村大字関和久  
氏 名：穂積 貞子



※原案のとおり可決されました。



### 平成24年第1回3月定例会報告

会 期：平成24年3月2日(金)～3月14日(水) 13日間

議 案 等：報告1件、議案27件、選挙1件、発議3件

一般質問：3月9日(金) 6名

請願・陳情：請願1件、陳情1件



議案番号	件名	可・否
報告第1号	専決処分の承認を求ることについて(福島県市町村総合事務組合を組織する団体数の増減及び福島県市町村総合事務組合の規約の変更について)	可決
議案第3号	泉崎村東日本大震災復興基金条例の制定について	可決
議案第4号	議会議員の議員報酬、期末手当及び費用弁償に関する条例の一部を改正する条例	可決
議案第5号	泉崎村課設置条例の一部を改正する条例	可決
議案第6号	泉崎村税条例の一部を改正する条例	可決
議案第7号	泉崎村国民健康保険条例の一部を改正する条例	可決
議案第8号	泉崎村営住宅管理条例の一部を改正する条例	可決
議案第9号	泉崎村水道事業給水条例の一部を改正する条例	可決
議案第10号	泉崎村介護保険条例の一部を改正する条例	可決
議案第11号	泉崎村障がい者支援センターの指定管理者の指定について	可決
議案第12号	平成23年度泉崎村一般会計補正予算(第7号)について	可決
議案第13号	平成23年度泉崎村国民健康保険特別会計補正予算(第4号)について	可決
議案第14号	平成23年度泉崎村後期高齢者医療特別会計補正予算(第2号)について	可決
議案第15号	平成23年度泉崎村国民健康保険診療所特別会計補正予算(第3号)について	可決
議案第16号	平成23年度泉崎村介護保険特別会計補正予算(第3号)について	可決
議案第17号	平成23年度泉崎村農業集落排水処理事業特別会計補正予算(第4号)について	可決
議案第18号	平成23年度泉崎村工業用地造成事業会計補正予算(第3号)について	可決
議案第19号	平成23年度泉崎村住宅用地造成事業会計補正予算(第4号)について	可決
議案第20号	平成24年度泉崎村一般会計予算について	可決
議案第21号	平成24年度泉崎村国民健康保険診療所特別会計予算について	可決
議案第22号	平成24年度泉崎村後期高齢者医療特別会計予算について	可決
議案第23号	平成24年度泉崎村国民健康保険診療所特別会計予算について	可決
議案第24号	平成24年度泉崎村介護保険特別会計予算について	可決
議案第25号	平成24年度泉崎村介護老人保健施設特別会計予算について	可決
議案第26号	平成24年度泉崎村農業集落排水処理事業特別会計予算について	可決
議案第27号	平成24年度泉崎村水道事業会計予算について	可決
議案第28号	平成24年度泉崎村工業用地造成事業会計予算について	可決
議案第29号	平成24年度泉崎村住宅用地造成事業会計予算について	可決



## 一般質問

**鈴木清美  
議員**

### 一、教育について

鈴木 12月議会で休耕農地の補助金等災害地の復旧にリース代それと、補助金を実施していただき、農地からの収入がなく、田の草刈り・耕しなどに大変利用価値があり、大変ありがたく、地元の皆さんのが助かりますと私に直接、話しする何人かがおります。村長、大変ありがとうございます。

それでは12月議会で、教育長を早くつくってほしい、教育委員が即、決まりました。その教育長の村の教育方針が、新聞などに書いてあります。またが、その中で何点か具体的に、実施していくたいものについて話して下さい。

**教育長** 泉崎村教育委員会は、本村の第4次総合振興計画に基づき、次の5つの教育基本計画を設定しております。

鈴木 教育長から泉崎村の教育方針の5つ、大変すばらしい教育方針ですが、そのとおりやることは大変難しいと思いますので、教育委員という方もおられますから、しっかりと話し合って、問題をきちんと処理できるような教育方針で進めてほし

いと思いますが、そのためを教えて下さい。

**教育長** 大きいこと、小さ

くむ学校教育の推進のための文化活動の推進、結い精神を広げる生涯学習の推進、村民の活力をはぐくむスポーツの推進

特に24年度は、さらに5番目として、安心・安全な自然環境と健康を守る対策の5項目を掲げました。24年度は、算数と数学の学力向上対策として専属の外部講師の支援によるPT方式の実施、図書館のオープンにより読書活動を地域を挙げて展開して参ります。

教育長 私はまず一番は問題が起きた時に、教育長に相談のできる教育長になってほしい。何事も、小さなことでも隠さずストレートに教育長に相談して、教育委員、村執行部と協議のできる教育長が生まれてほしい。

いこと、すべて話せる教育長であつてほしいとのご質問ですが私もそれには、十分心がけて教育長の職務を努めたいと思っています。

教育委員、職員の皆さんの意見を尊重しながら公平・平等に強い気持ちを持ちまして、教育長の務めを果たします。



平成24年度 一般会計予算

# 53億9700万円 を議決

※前年度より、22億1,200万円(69.5%)の増となっていきます。

放射能除染対策費が大きく増額した要因となっています。

## ● 平成24年度 重点事業

### 地 域

◎福島県市町振興基金繰上償還……2億円 当初予算において。

24年度末において5億円となる。



◎除染対策事業……24億4,568万1千円

委託料：住宅の除染委託料など  
使用料・賃料：重機、仮設テント等  
工事請負料：仮置き場造成工事  
備品購入料：放射線・水質測定器2台

◎線量低減化支援事業……1,375万円

25万円×村内自治組合50団体 =1,250万円  
他、事務費125万円

### 健 康

◎脳ドック……147万円

30歳～75歳の方 7,350円×200人  
(3割は自己負担)

◎子宮頸ガン等のワクチン接種緊急促進事業……708万5千円



子宮頸ガン予防ワクチン64人  
ヒブワクチン200人  
小児肺炎球菌ワクチン200人



### 子 育 て



◎乳幼児福祉費……3,064万3千円  
24年度から、18歳までの医療費が無料化に！



◎妊婦一般検診……315万5千円  
1回目40人、2回目30人、  
3回目～15回目25人。



### 教 育

◎中学校雨漏工事費……1,305万1千円

泉崎中学校校舎の屋根の雨漏り防止工事費

◎一小・二小耐震化2次診断委託料……305万4千円

泉崎第一小学校体育館及び第二小学校体育館の耐震化計画を行う為の耐震診断

## 一般質問

飛知和良子  
議員

### 一、復興支援給付金について

### 二、放射能除染について



一、国・県からの復興支援金の活用について

に申請したい。内容的には、小中学校の学校の体育館の耐震診断を申請していきた

点的に除染を行うこと。仮置き場については、さつき

の業者でやって頂ければ、地域の活性化にも繋がるの

で組合組織を作つて行政の方としても指導しながら受け皿づくりをやっていかなければならぬ。国の指導を受

けながら綿密にやりたい。

下がるまでやらなければならぬ。國の指導を受

けなければならない。発注する

とんでもないということです。國に強く抗議して、絶対の

假置き場の設置に向け準備を進めており除染に伴い発生した土壌を保管する予定であります。

今年2月になつて環境省の方から5ミリシーベルトの話が突然ありました。

生活しております。福島県

民の人達に一日も早く放射能を取り除き、安心して生

活出来るよう除染をより効果的に実行していくかなければなりません。國の指針により、年間1ミリシーベルト以上で、泉崎村も該当になり、昨年12月には國に補正の中に基金積立金として計上しております。震災から復興に向け、地域の実情に応じて住民生活の安定の為、今後有効に活用していきたい。又國の復興交付金事業についてあります。ですが、2回目の3月中まで

月になって國の環境省が来て、年間5ミリシーベルト以上との説明にきたとか、現在どのよう経過になつているのか。

飛知和良子は氣の遠くな

るような大変な仕事であり、今までに経験したことのない事であり、除染方法を検討中であるとありますが如

何なものか。

村長非常に難しい問題であります。2日に全村民に協力して頂きましたが、あまり

飛知和良子は氣の遠くな

るような大変な仕事であり、今までに経験したことのない事であり、除染方法を検討中であるとありますが如

何なものか。

村長非常に難しい問題であります。2日に全村民に協力して頂きましたが、あまり

飛知和良子は氣の遠くな

るような大変な仕事であり、今までに経験したことのない事であり、除染方法を検討中であるとありますが如

何ものか。

村長非常に難しい問題であります。2日に全村民に協力して頂きましたが、あまり

飛知和良子は氣の遠くな

るような大変な仕事であり、今までに経験したことのない事であり、除染方法を検討中であるとありますが如

何ものか。

村長非常に難しい問題であります。2日に全村民に協力して頂きましたが、あまり

飛知和良子は氣の遠くな

るような大変な仕事であり、今までに経験したことのない事であり、除染方法を検討中であるとありますが如

何ものか。

村長非常に難しい問題であります。2日に全村民に協力して頂きましたが、あまり

飛知和良子は氣の遠くな

るような大変な仕事であり、今までに経験したことのない事であり、除染方法を検討中であるとありますが如

何ものか。

## 一般質問

鈴木盛利  
議員

### 一、職員の下條村研修について

### 三、各種会議の記録について



飛知和良子議員の質問に対する答弁です。

一、職員の下條村研修について

鈴木盛利議員の質問に対する答弁です。

二、当村幹部職員会議について

鈴木盛利議員の質問に対する答弁です。

三、各種会議の記録について

鈴木盛利議員の質問に対する答弁です。

副村長 福島県の市町村復興支援金は、今議会の3月補正の中に基金積立金としますが、1次申請には泉崎村は申請しなかったのはどうしてなのか。

鈴木 現在四人目の職員が研修中、一年目の半ばでまだ、実績が現れるまでに至っていないと思います。

私は、この事は職員の教育の一環、教育と言うものは長いスパンで考え、実践して成果の現れる事と思います。

村民の方との話の中で『職員が長野の方に研修に行っている様だけど、どうなのかな?』と言う事が話題になります。

この事についての経緯と現在また、これからの方長の考え方を伺いたい。

鈴木 この事はすぐ効果を求める研修ではなく、私の構想の中で、これから行政は少数精銳で効果的な事を実践している自治体が全国でも有名な長野県下條村という事で、お願ひして半年間であります。機上の研修ではなくその場に身を置いて実践する事に

副村長 研修中の職員が研修まで実績が現れるまでに至っていないと思います。

私は、この事は職員の教育の一環、教育と言うものは長いスパンで考え、実践して成果の現れる事だと思います。

村民の方との話の中で『職員が長野の方に研修に行っている様だけど、どうなのかな?』と言う事が話題になります。

この事についての経緯と現在また、これからの方長の考え方を伺いたい。

鈴木 この事はすぐ効果を求める研修ではなく、私の構想の中で、これから行政は少数精銳で効果的な事を実践している自治体が全国でも有名な長野県下條村という事で、お願ひして半年間であります。機上の研修ではなくその場に身を置いて実践する事に

副村長 研修中の職員が研修まで実績が現れるまでに至っていないと思います。

私は、この事は職員の教育の一環、教育と言うものは長いスパンで考え、実践して成果の現れる事だと思います。

村民の方との話の中で『職員が長野の方に研修に行っている様だけど、どうなのかな?』と言う事が話題になります。

この事についての経緯と現在また、これからの方長の考え方を伺いたい。

鈴木 この事はすぐ効果を求める研修ではなく、私の構想の中で、これから行政は少数精銳で効果的な事を実践している自治体が全国でも有名な長野県下條村という事で、お願ひして半年間であります。機上の研修ではなくその場に身を置いて実践する事に



# 一般質問

## 一、除染計画に基づく 後の状況について

いかとして「陸上競技場」を検討してはどうかと思うが如何か同一」とい。

すことが問題なので答弁を  
いただきたい。

**村長** 教育、知育、德育、  
体育色々あり、みんな大事  
です。我々ができるものは



一、除染計画に基づく、その後の状況を伺いたい  
二、仮置き場について  
三、さつき球場マイ

除染計画に基  
づく、その後  
の状況を伺い  
たい  
て  
仮置き場につい  
て  
さつき球場メイ  
ンに県中学校  
野球大会(ジャ  
イアンツ杯)に  
ついて

計を借りて、一小へ行き測つてきました。非常に高いところがあり心配しているところです。まはぎが丘及び下の通路、校舎前の花壇、芝のあるところ、駐車場、早急な除染を実施すべきと思うが伺いたい。

**住民生活課長** 除染は昨年、保育所、幼稚園、小中学校、児童館の校庭の表土をはぎ除染を行いました。今後については、除染計画に基づく除染作業を予定しております。協議しながらやっていく考えをしております。

住民生活課長 除染は昨年、  
保育所、幼稚園、小中学校、  
児童館の校庭の表土をはぎ  
除染を行いました。今後に  
ついては、除染計画に基づ  
く除染作業を予定しており  
協議しながらやっていく  
考え方をしております。

浅野  
一番心配してい

**村長** 野球場の東側に村の有効地4千平米、実際には賄いきれないだろうと思っています。先程、陸上競技場の活用ということがありましたが、非常にこれは関心のある中身かなと思います。総合的に勘案していきたい。

**浅野** いつ頃仮置き場ができるのか、見通しは。除染した物を早く持つて置かなければならぬのが一年もかかるては、村の除染が後手後手になると、子供達に与える影響は大で心配している。自転車競技場又は競技場の廃材を置いている駐車場等を考え、陸上競技場なら広いがどうなのかな。放射能の拡散をしないよう、根をかける、マット等で。雨が一番問題で、ならば屋根をかける、マット等です。

除染した廃棄物を雨にさらす。

雨はさらされないことが大前提で、その分補助を、出ないならば、村の放射能除染という大問題で、村の予算を使つても、今度お願ひする基金を利用してまででも屋根をかけるというまでも覚悟するという思いです。

それと一緒に運動施設で野球場等は子供達の活動の場面だと思います。除染作業を徹底的にやって、開催に備えたい。

**浅野** ぜひ、そういう環境整備をお願いしたい。

二小の場合スポーツ少年団泉崎少年野球クラブとして、全日本学童野球大会、全国スポーツ少年野球交流大会、白河信用金庫理事長杯、県児童野球大会、マクドナルドカップ大会、JAしらかわ学童大会など大会にのぞんでいる。一喜一憂の経験によって成長し又震災も放射能も忘れて、真剣にうちこんでいるのは将来が樂しいです。一度試合を見ていい



# 一般質問

議員

- 一、村民の健康管理について
- 二、学力向上について
- 三、村内の急傾斜地域の安全対策について

放射線被爆による人体への防御を考えると、日常食している食物が重要な役割を果たしています。栄養学、食育といった観点から村民の健康管理が必要であると思うが、対策を伺う。

**保健福祉課長** 放射線が恐れられているのは、放射線の被曝によってがんの発生が高まることです。放射線によるがん発生のリスクは、被爆量、体质などの遺伝的要因、生活習慣などの環境的要因の3つの要因が合わさって決まると言われています。食生活、運動、睡眠により免疫力を高めることが、リスクを下げるに繋がります。

食生活では、自家菜園の農作物は、放射線量測定器により、基準値以下であることを確認しながら摂取することをお勧めいたします。

学校給食についても、給食センターにおいて食材の放射能を測定しながら、安全な食材を使用するよう対応しております。

健康管理面では、年一度の健康診断を必ず受診します。常に自分の体調を管

理することが重要でありま  
すので、受診の勧奨に力を  
入れていきます。

**廣瀬** 現在、多分これがベ  
ストだと言う考えの下に資  
料を読みます。埼玉県坂戸市  
にある女子栄養大学副学  
長、香川先生がまとめた内  
容です。

「国際宇宙ステーションに  
は現在も人間があります。  
この人たちが被爆する放射  
線は、一日1ミリシーベル  
トです。宇宙飛行士が4カ  
月程度活動します。そのと  
きに受けける累積線量は、最  
低でも100ミリシーベルトに  
なります。これは生涯基準  
値と言われている量に当た  
ります。このような過酷な  
環境でも元気に活動できる  
源は、食にあると思います。  
放射線によって直接遺伝子  
が傷つくことは確かですが、  
体のほかの元素に当たる確  
立のほうが圧倒的に多いの  
です。水などに当たり、結  
果、活性酸素になり、細胞  
膜や遺伝子を傷つけます。  
そこで、多くの抗酸化ビタ  
ミン群やポリフェノール、  
細胞修復に効果があるヨウ  
素などが野菜以外の体にい

いとされているものも多く含むと。これは放射能予防食といわれているもので、研究がなされています。

NASAなどが積極的にやっていますけれど、日本でも宇宙時代にのつとつて、栄養から体を守るという研究がなされております。」

このような例がありますので、村民に体を守る方法としてどんな栄養素を積極的にとるべきかなどを啓発していく必要があると考えております。

先ほど、まだ復興支援交付金の使い道がまだ決まっていないということであれば、ぜひこういった健康管理、どのような栄養のあるものを取れば、体を守ることができるかということにお金を使ってほしいと思いますが、いかがでしょうか。

**村長**なかなか非常に難しい栄養学ということですが、明にあるように、しっかりと行政としてできることは何かということで、課長の説明にあります。しかし、家庭で生活するこれが一番多いですから、先

ほどの栄養学を村民が学ぶということは、親御さんも含めて大事だと思います。そのことで予算が必要であるとすれば、真剣に対応していきたいと思います。

いずれにしても、学校のほうの栄養士もおります、専門家もおりますので、その方々と綿密に研究して、そ対応して行きたいと思っています。

廣瀬 私もまだまだ勉強不足で、要は、例えば野菜を食べなさい、緑黄色の野菜を食べなさい、乳酸菌をとりなさい、大豆由来のものを食べなさいなどで、こういったものは放射線の防御ばかりでなく、インフルエンザ等、それから成人病にかかるわるような病気も防ぐと言われております。栄養士もいますので、それから保健福祉課もありますので、そういったところで研究、勉強をしていただいて、その内容を村民の方に示していただきたい。



## 一般質問

白石 正雄  
議員

- 一、早急に対処すべき問題について  
二、放射能から村民の健康を守る対策について  
三、地震被災村民に対する援助措置の継続  
四、村民相談窓口の設置  
五、村内農地の除染対策  
六、防災無線の活用と整備  
七、アンダーパスなど通学路の安全対策  
八、村道踏瀬長峯松倉線の拡幅改良



2月15日 第3回放射能対策特別委員会

## ●放射能対策特別委員会

### ◎2月15日(水) 第3回泉崎村議会放射能対策特別委員会

東京電力福島地域支援室の9名の方を招聘して、第3回泉崎村放射能対策特別委員会を開催しました。

委員会では、福島第一原子力発電所事故の説明と現状について、そして放射能対策と損害についての考え方を聞きました。また東京電力に対して補償や除染対策についての質疑応答や意見、要望を行いました。

### ◎2月16日(木) 白河市議会・西白河地方町村各議会放射能対策特別委員会正副委員長等との意見交換会

### ◎2月29日(水) 県南地方市町村議会原子力損害賠償対象区域等に関する連絡協議会設立総会

## ●賠償指針の見直しを求める要望活動

### ◎2月21日(火) 文部科学省及び東京電力との交渉活動

1月25日(水) 東京電力に福島県民に等しく賠償指針の対象になるよう要求活動を行った際の回答を受け取る。

### ◎3月22日(木) 第2回交渉活動

県南地方9市町村の妊婦、18歳以下の子供を対象に20万円を支払う方針が示された。会津地方は賠償の対象外となり、県の原子力被害応急対策基金に30億円を拠出する案が示された。

### ◎3月27日(火) 原子力損害賠償に関する県南9市町村の会議

県が独自に地域差の解消を図る目的で、県原子力被害応急対策基金から会津地方の妊婦と18歳以下の子ども一人当たり20万円、県南地方の妊婦と18歳以下の子どもに10万円を給付する。18歳以上は会津地方、県南地方とも4万円の給付の案に対し協議を行う。

### ◎3月29日(木) 福島県白河地方・会津地方原子力損害賠償対策本部会議

第2回の交渉活動において示された東京電力の回答による今後の活動を協議する全体会議が福島市のグリーンパレスで行われた。県の提案及び東京電力が示した賠償案について協議する。

	東電からの賠償	県の給付	計
会津地方 (妊婦・子ども)	0円	20万円	20万円
県南地方 (妊婦・子ども)	20万円	10万円	30万円
会津・県南の18歳以上	0円	4万円	4万円

「議会中継（録画）及び会議録検索システムが利用できます。」

\*会議の様子や会議の内容が記録されております。泉崎村のホームページからご覧ください。

泉崎村ホームページアドレス：<http://www.vill.izumizaki.fukushima.jp/>

◎映像閲覧延べ人数：映像 1,575件（月／72件） ◎会議録 1,379件（月／63件）

白石 東日本大震災復興特別区域法の第二次募集までに応募しなかったのは何故か。村長 二次募集はまだ締め切っていないので、可能性があるのであれば真剣に対応していただきたい。

白石 文部科学省の損害賠償地域指定見直しを要求する具体策はあるのか。

白石 文部科学省の損害賠償地域指定見直しを要求する具体策はあるのか。

白石 残念ながら首長あるいは議長会が集まって方策を検討する会議がないので、行動もできると考えている。特別委員会とも一緒になって独自に行動もできると考えている。

白石 福島版食糧管理制度を提案すべきでないか。

白石 残念ながら首長ある村長 一つの意見として提言もしてみたいと思ってい

白石 放射能除染のためアドバイザーをおく必要があるのではないか。

保健福祉課長 平成9年度から成人病検診の結果などにもとづいて、各人ごとに経年に管理されている。このシステムを利用して指導していただきたい。

白石 全村民の医療費無料化について。

白石 住民生活課長 24年度から高校生までの無料拡大で3千64万3千円の支出計上した。全村民の場合3億円以上見込まれる。今のところ考えていない。

白石 住民生活課長 除染作業を継続すべきでないか。

白石 住民生活課長 除染計画は5年間で、具体的には県及びJAEA（日本原子力研究開発機構）の指導のもと

白石 住民生活課長 5年間で延長し、事業の完了も12月20日までとした。

白石 住民生活課長 放射能に汚染された農地の復旧対策として具体化する今年度の計画は何か。

学校教育課長 昨年の熱さヤのつるを窓側にはらせ、各地区公民館の放射線量を毎週測定しホームページと防災無線で村民にお知らせしている。また文部科学省のモニタリングポストを設置して、現時点での放射線量をリアルタイムで見ることができる。

白石 村民健康診断を継続すべきでないか。

白石 保健福祉課長 平成9年度から成人病検診の結果などにもとづいて、各人ごとに経年に管理されている。このシステムを利用して指導していただきたい。

白石 住民生活課長 2台ずつ、小中学校合計54台の扇風機を購入して対応してきた。各教室に一教室16箇所に設置して、現

白石 住民生活課長 申請受付期限が設定されている。実態把握の上、受付期限を延長すべきでないか。

白石 住民生活課長 申請受付期限を延長すべきでないか。

白石 住民生活課長 修理申請は2ヶ月延長して昨年締め切り、被災者再建支援金は1年延長し平成25年4月10日までとしました。

白石 住民生活課長 修理申請は2ヶ月延長して昨年締め切り、被災者再建支援金は1年延長し平成25年4月10日までとしました。

白石 住民生活課長 崩壊家屋の解体処理支援事業は4月以降でも解体処理できるよう延長した。

白石 住民生活課長 宅修繕工事費助成事業は7月末日まで延長し、事業の完了も12月20日までとした。

白石 住民生活課長 放射能に汚染された農地の復旧対策として具体化する今年度の計画は何か。

産業振興課長 現在まで土壤の調査、農産物の分析の結果、緊急に農地を除染しなければならないと判断されることはなき。村内除染計画の優先順位に基づき、計画について見解を伺う。

白石 防災無線の活用と整備について見解を伺う。

白石 住民生活課長 国の三次補助金をPRしていく。

白石 住民生活課長 対策は第一小学校では、ゴ

白石 住民生活課長 第一小学校と中学校はよし

白石 住民生活課長 まずを立てかけて日よけ対策を立てかけた。各教室に一教室内16箇所に設置して、現

白石 住民生活課長 54台の扇風機を購入して対応してきた。各教室に一教室16箇所に設置して、現

